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◆ 会長挨拶 山内 隆 

   本日は「親子の広場あさがお」川上さんに来ていただいているので、ＮＰＯについてお話をさせていただきます。 

特定非営利活動法人(NPO法人)と言われていますが、20種類の分野のどれかに該当する活動であって、不特定多数の 

ものの利益に寄与することを目的とするものです。 

私は白山石川ＲＣ設立と同じ年の春から、私の事務所が所在地となっている 

小さなＮＰＯの事務局と会計をしていますが、石川県では設立番号ひとけたの 

ＮＰＯになります。ですから、ＮＰＯ制度自体は 16年から 17年の歴史になると思 

います。「親子の広場あさがお」は「認定ＮＰＯ」になられていますが、認定される 

ためには、「公益性のある団体である」ことが求められていて、 広く一般から支 

持を受けているか その活動や組織運営が適正におこなわれているかなどが 

あって、具体的には、総額が 3,000円以上である寄附者の数が年平均 100人 

以上、寄附金等収入金額の占める割合が５分の１以上、ほかにもあります。 

現在会員数は 200名程度、補助金も使いながら公的な活動をされているという 

ことです。 

NPOというのは、多くの方の善意と協力で成り立っていますので、地方都市でこれを維持していくことは大変なことです。 

ですから、理事長の浅野会員、実務をつかさどっている川上さん、スタッフの方々の人間的な魅力、熱意、社会に求められてい

る活動などを常に行っているということでもあります。そういった意味では「親子の広場あさがお」は、１０年余りの間に独り立ち、

大人のＮＰＯ、大きく成長なされたということだと思います。 

本日はせっかくの機会ですので、ＮＰＯについてお話をさせていただきました。 

 

◆お客様の紹介 

  石川県医師会会長 近藤 邦夫 様 

  認定NPO法人おやこの広場あさがお事務局長 川上 由枝 様 

◆認定 NPO法人おやこの広場あさがおへ図書購入費を贈呈並びにご挨拶 

 

 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎5/17 2016学年度米山奨学生チャガダール アイルン：現状報告が届く。 

◎5/18 ガバナー事務所：会員数に関する重要なお知らせが届く。 

◆プログラム 卓話 
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     講師紹介 

  講 師： 石川県医師会 会長  近藤 邦夫 氏 

     演 題：「 日本の医療の現状、未来 」 

   

 

 

 

 

            



◆出席報告（茶谷 捷治 副委員長） 

    ● 出席率：78.79％      

    ● 出席者：28名/34名      

  ● 出席補填：0名         

    ● 出席免除：3名      

    ● メーキャップ：7名  

5/12：IM実行委員会慰労会 山内 隆 

5/17：炉辺会合第 1班 加藤 功 中川 昭栄 池元 ことみ 

           多田 茂 織部 資子  小柳 善裕 

 

◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

  

本日合計  10,500円    今年度累計 565,753円 

 

 

 

 

氏  名 メッセージ 

山内  隆 会長 

 

石川県医師会 近藤様、おやこの広場あさがお 川上様、本日はありがとうございました。 

  

小路 昌弘 幹事 石川県医師会会長 近藤邦夫様、本日はお忙しい中、卓話ありがとうございました。 

おやこの広場あさがお 川上事務局長、ようこそお越し下さいました。 

武藤 一彦 近藤先生、卓話ありがとうございました。日本の保険制度の確保よろしくお願いします。 

川上さん、日本の未来：子ども達をよろしくお願いします。 

西田 良治 近藤先生、ご多忙の中本日はおいでいただきありがとうございます。楽しみにしておりまし

た。 

池元 ことみ 医師会会長 近藤先生、今日は卓話ありがとうございました。 

川上さんようこそ!! 

小柳班長、昨日は炉辺ありがとうございました。楽しかったです。 

福田  裕 国際交流協会の理事会で今年度の事業全て原案通り承認して頂きました。今年度は設立 30周

年の年です。 

橋本 恵子 誕生日祝ありがとうございます。年を考えず走ってばかりの自分。たまには振り返ろう。体

を大切に。 

 

 


